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はい 10 いいえ 15

はい 2 いいえ 23

はい 6 いいえ 19

はい 5 いいえ 0 わからない 19

はい 5 いいえ 14 わからない 6

登校時の自転車は公道では一列左側走行を。二列で話しながら乗らないで

裏通りの一時停止標識のある場所では一時停止を守ってほしい

横断歩道で車が止まってくれたら歩行者は挨拶できるようになると良いネ

落ち葉清掃などしてくれている。

落ち葉ひろいのボランティアは一部の所だけみたいなのでもっと広い所でお願いします。

災害時の避難施設としても万一の場合利用させてください。

ホームページを見せていただき関心を持ってみたいと思います

社会体験活動にも参加いただければと思います

ボランティア活動や、コミュニティセンターでの文化活動にも積極的に参加して

スポーツで頑張って欲しい。バス停近くの花壇、昔は一生懸命に作り上げてくれてとても

感動しました。また、できると良いな

生徒への指導をお願いします（登下校時の自転車の乗り方、横並び、おしゃべり）

ボランティア活動に期待しています

文化祭では小学生の子供たちも入りやすく、とても楽しませてもらっています。引き続き

地域住民の参加もさせて頂きたいです。
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２　本校の授業公開や学校行事の日程をご存じですか

３　本校のホームページを御覧になったことがありますか

４　本校は、地域に根差した活動をしていると思われますか

１　本校に来校されたことはありますか

地域の社会参加活動には便宜を図っていただければありがたい

団地近隣なので、たまに登校時に会うときは集団なので、相手に道を譲ることが素敵か

なと思います。

６　本校に期待すること、ご意見ご要望がありましたらがあれば、お書きください。

５　本校生徒の登下校のマナーには、何か問題がありますか

自転車の登下校時の危険走行（信号無視、逆走、横並び走行、集団での広がり、一時不

停止、左側ではなく右側通行、正門からの自転車の飛び出し、下校時の自転車が正門近

くの交差点や車道に出てたまっている）（多数）

ボランティア活動には感謝しています。町田市には多くのイベントがあります。情報収集

して多くのイベントに参加し、学んでほしい。

団地内公園でのカップルのイチャつき、子供が入りづらく困ります！キモチワルイと言っ

ています。

以前に孫が在校していました。よく体育祭文化祭に行かせてもらいました。雪かきなど在

校生が手伝ってくれました。

野球頑張って下さい。

7　本校に関する御意見やご要望がありましたら、自由にお書きください。


